

## EL MONO



Juan José Gisbert, alcalde de Penáguila, pueblo alicantino de cuatrocientos habitantes, ha padecido durante quince días el alboroto que un mono de cuatro años provocaba en la localidad. El mono, que se había escapado de un "safari" cercano, se entretuvo saltando por los tejados, tirando tejas a la calle y columpiándose en las antenas de la televisión. Sin embargo, el número que alcanzó mayor popularidad fue el protagonizado cuando interrumpió en la iglesia por una cristalera del campanario mientras se celebraba la misa. Ante el asombro de los asistentes, el mono se subió en las lámparas y recorrió el pasillo dando volteretas. Por fin, una vez abiertas las puertas de la iglesia, escapó tranquilamente a la calle. Los cuidadores del "safari" después de capturarlo, declararon que el mono habría regresado antes si los habitantes del pueblo no le hubieran dado plátanos y magdalenas durante su visita.

**Ahora que has leído el cuento, responde las siguientes preguntas:**

Selecciona la respuesta correcta.

**1. ¿Recuerdas el nombre del pueblo donde estuvo escapado el mono?**

- Gisbert
- Alicante
- Penáguila

**2. ¿De dónde venía el mono?**

- De un zoo
- Había venido solo
- De un "safari"

**3. ¿Por dónde entró el mono en la iglesia?**

- Por la puerta principal
- Por la cristalera del campanario
- Por una ventana

**4. ¿Qué hacía en los tejados?**

- Tirar piedras a los niños
- Huir de la gente
- Tirar tejas al suelo

**5. ¿Por qué no volvió antes al "safari"?**

- Porque la gente le daba comida
- Vivía mejor en libertad
- Porque la gente se divertía